

四つ葉通信

R1. 6. 17

授業参観・引き渡し訓練ありがとうございました！

4年生になって、学習内容もすいぶん難しくなってきています。それでも、毎日真剣に課題に向き合うことができている25人です。どうしたらできるのかなと試行錯誤して考える姿、友達の考えを聞いて、なるほどと納得する姿、まだよくわからないなと考え続ける姿。どれも素敵な学ぶ姿だと思います。理解のスピードに個人差はありますが、「わかった！」と笑顔になったときは、本当に嬉しくなります。



下石浄水場・子浦浄化センター見学

11日（水）に社会科の学習で見学に行ってきました。あいにくの雨で、外の見学は見づらい所もありましたが、実際に自分たちが飲んでいる水がきれいに安全に作られている様子を、職員の方に教えていただきました。また、浄化センター（下水処理場）では、微生物による水の浄化の様子や下水の流れるマンホールの中を見せてもらうことができ、一つ一つに歓声があがりました。





4年生、初プール！

13日（金）ようやく待ちに待った、初プールに入りました。曇り空で少し肌寒い気温でしたが、きれいになった学校のプールに歓声が響いていました。これから、体育のある日は、水泳の準備を忘れず持たせてください。また、朝の健康チェックもよろしくお願いします。



「家族の手紙」についてお願いです。

4年生がスタートして早2ヶ月半経ちました。その間、大きなトラブルもなく、25人の子どもたちが元気に登校してきていることに感謝しております。気持ちの優しい穏やかな子が多く、癒やされる日々です。

家族の手紙をお子さんに持たせました。すでに提出された方もいらっしゃいますが、4年生の締め切りを6月30日にしましたので、それまでに書かれて、のり付けなどせずそのまま提出してください。もし間に合わなくても校内締め切りまで余裕がありますので、遅れる場合はご連絡いただければ大丈夫です。